

A l'heure du carnaval, le RIME fait des histoires !

La boîte à histoires du mercredi 13 mars dernier était haute en couleurs ! Pour le plus grand plaisir des petits mais aussi des plus grands, le moment d'échanges autour des contes a aussi été un grand moment créatif.

Connaissez vous «Boucle d'ours» et «Cendrillours» ? Ce sont les déguisements revêtus par Papa Ours et Petit Ours pour le grand carnaval de la forêt !

Un album, très apprécié des enfants, qui reprend avec humour les personnages de contes.

Deux autres histoires ont été également appréciées : «Elmer» l'éléphant coloré et «le tigre et le lapin», un conte chinois qui nous apprend qu'il vaut parfois mieux être petit et rusé que grand et puissant.

Et comme on était en pleine période de carnaval, les enfants ont confectionné de jolis masques colorés, ornés de plumes, paillettes et divers accessoires.

Les prochains rendez vous de la « Boîte à histoires » sont d'ores et déjà fixés les mercredis 10 avril, 15 mai et 12 juin 2019, pour plus d'histoires encore (entrée libre et gratuite, l'enfant reste sous la responsabilité de l'adulte qui l'accompagne).

